

## SOLICITA AYUDA

# Aylin, de 8 años, necesita una bomba de insulina

Hemos esperado demasiado tiempo por una solución para Aylin Castillo Pizarro, quien fue diagnosticada con diabetes mellitus tipo 1 a la edad de 5 años. Para mejorar su calidad de vida y el manejo de su enfermedad, necesita una bomba de insulina, un dispositivo al que podría acceder a través de la Ley Ricarte Soto.

A lo largo de estos años, hemos agotado diversas instancias en busca de una respuesta. Iniciamos gestiones en el Hospital de Ovalle, posteriormente en el Hospital de Coquimbo y hemos visibilizado su caso por los medios de comunicación en la comuna de Combarbalá y Coquimbo, donde ella reside. Sin embargo, no hemos obtenido una respuesta satisfactoria.

Hoy, después de tres años de espera, cuando Aylin ya tiene 8 años, solicitamos respetuosamente su intervención para obtener una respuesta formal respecto a la entrega de la bomba de insulina. Es importante destacar que ella cumple con todos los requisitos.

**Sonia Espinosa C.**